

+ OPINIÓN

COMENTARIOS

LUIS MANUEL
NOVELO

novvel_luis@yahoo.com.mx

La presidenta

Amalia Pulido Gómez, la consejera presidenta del Instituto Electoral del Estado de México no para, junto con su equipo, porque quieren que sea un éxito la elección judicial. Está consciente de las narrativas en contra de este proceso inédito, pero asegura que se equivocan y que la gente debe confiar, que las boletas fueron hechas con ingenio y será fácil votar; que en elecciones en donde han participado partidos, como en 2023, había preguntas sobre la coalición y la candidatura común, pero no es nada difícil ahora, aseguró a Diario de México, "simplemente es diferente", ha señalado la consejera presidenta, quien también aseguró que será un proceso seguro, profesional e inédito, que cuenta con el respaldo de la Secretaría de Gobierno, la secretaría de Seguridad y la Fiscalía para lograr éxito, además de que "todo está perfectamente bien organizado, este Instituto cuenta con el personal capacitado, con ya una amplia experiencia, en coordinación constante con el INE, para que la elección salga lo mejor posible.

Por su parte **Cristina Ruiz**, la presidenta del PRI en el Estado de México, señaló en conferencia de prensa que la elección judicial en el país es un capricho presidencial y una ocurrencia del partido en el poder, y que con el presupuesto destinado a este proceso (941.3 millones de pesos) se dejó de atender temas prioritarios como la salud, educación, seguridad y obra pública que demandan los mexicanos. Esta visión de la priista contrasta con la de la consejera presidenta del IEEM, quien asegura que la gente debe acudir a votar, porque es una elección histórica.

El que ha sido muy criticado por la contratación de artistas de renombre como **Aranza y Amanda Miguel**, en ocasión del aniversario 62 del municipio de Nezahualcóyotl, es el alcalde **Adolfo Cerqueda**, a quien en redes sociales le han recordado la austeridad que en algunos discursos ha manejado; pero sobre todo, lo han criticado por haber dicho que lleva espectáculos que la gente de ese municipio no pueden pagar. Se le olvida al edil que él los paga con el dinero del pueblo.